



An einen Haushalt ! **Amtliche Mitteilung** zugestellt durch Österreichische Post

An alle Gemeindegewerinnen und Gemeindegewer!

Informationsblatt Nr.58:

November 2018

Demenz „vergessen ist nicht gleich vergessen“

Der Seniorenbund Buch-St. Magdalena ladet alle Interessierten zu einem Vortrag von Manuela Künstner DSB-A (Demenztrainerin) ein.

Thema: Demenz „vergessen ist nicht gleich vergessen“

- Demenz – eine Krankheit verstehen
- Pflege und Betreuung von Menschen mit Demenz
- Weshalb ist die Diagnose so wichtig
- Psychische Auswirkung auf pflegende Angehörige



Termin: Donnerstag 15. November 2018

Zeit: um 17.00 Uhr

Ort: Kultursaal in St. Magdalena

Die Teilnahme ist kostenlos (freiwillige Spende). Auf zahlreiches Kommen freut sich Obfrau Christine Ernst und das Team vom Seniorenbund.

„Hunde an die Leine“ und Meldepflicht der Hunde:

Es gibt immer wieder Beschwerden von Spaziergängern, Radfahrern und Nachbarn über die Belästigung durch freilaufende Hunde. Hunde dürfen nur im eigenen Garten frei laufen. Ich ersuche alle Hundebesitzer die gesetzlichen Vorgaben über die Haltung von Hunden zu beachten.

Vergessen Sie nicht Ihre Lieblinge im Gemeindeamt anzumelden (alle Hunde)!

Hundekurs:

Termin: 23.11.2018

Zeit: 14:00 – 18:20 Uhr (20 Minuten Pause)

Ort: Bezirkshauptmannschaft Hartberg,



Wie seit 30.01.2013 bekannt ist, müssen ausschließlich jene Hundebesitzer die Teilnahme am Hundekurs nachweisen, die erst nach dem Inkrafttreten der Verordnung (01.01.2013) einen Hund neu angeschafft haben und nicht innerhalb der letzten fünf Jahre (zurückgerechnet von der Anmeldung bei der Gemeinde) zu irgendeinem Zeitpunkt nachweislich einen Hund gehalten haben. Die Anmeldung für diesen Kurs kann per Mail: bhhf-veterinaerreferat@stmk.gv.at oder telefonisch: 03332/606-261 oder 262 oder auch persönlich direkt im Veterinärreferat der Bezirkshauptmannschaft Hartberg - Fürstenfeld erfolgen.

Gehsteigräumpflicht

Wie jedes Jahr dürfen wir auch heuer darauf hinweisen, dass gemäß § 93 StVO die Eigentümer/innen von Liegenschaften in Ortsgebieten dafür zu sorgen haben, dass die entlang der Liegenschaft in einer Entfernung von nicht mehr als 3 m vorhandenen, dem öffentlichen Verkehr dienenden Gehsteige und Gehwege einschließlich der in ihrem Zuge befindlichen Stiegenanlagen entlang der ganzen Liegenschaft, in der Zeit von 6.00 bis 22.00 Uhr von Schnee und Verunreinigungen gesäubert sowie bei Schnee und Glatteis bestreut sind. Ist ein Gehsteig (Gehweg) nicht vorhanden, so ist der Straßenrand in der Breite von 1 m zu säubern und zu bestreuen.

Auch haben die Grundeigentümer/innen dafür zu sorgen, dass Schneeweichten oder Eisbildungen von den Dächern ihrer an der Straße gelegenen Gebäude entfernt werden.

Wie seit vielen Jahren wird die Gemeinde Buch-St. Magdalena auch in diesem Winter die Räumung der Gehsteige als Serviceleistung für die Bewohnerinnen und Bewohner sowie Gäste so gut als möglich vornehmen.

Dadurch wird jedoch die/der Liegenschaftseigentümer/in von ihren/seinen Pflichten weder entbunden, noch übernimmt die Gemeinde irgendeine Haftung.

Wir werden auch heuer wieder bemüht sein, soweit es die personellen Kapazitäten erlauben, der weißen Pracht zu Gunsten des Fahrzeugs- und Fußgängerverkehrs Herr zu werden. Helfen Sie bitte – vor allem auch durch Beachtung der gesetzlichen Bestimmungen – dabei mit! Herzlichen Dank.

Silofolien sortenrein entsorgen

Silofolien können im Abfallwirtschaftszentrum Buch oder St. Magdalena sortenrein entsorgt werden. Bitte beachten Sie die Mülltrennung und entsorgen Sie keinen Rest- oder Sperrmüll mit den Silofolien. **Wichtig: Netze sind getrennt von den Folien in eigenen Säcken zu sammeln.** Säcke bitte zubinden. Danke für Ihre Mühe und Ihr Verständnis.



Terminavisos: Seniorenadventfeier

Die Seniorenadventfeier findet dieses Jahr am **Donnerstag, den 13. Dezember 2018 um 14.00 Uhr** im Kultursaal in St. Magdalena statt. Eingeladen werden alle Gemeindebewohner (ab 70 mit Partner) zu einem gemütlichen Beisammensein. Eine schriftliche Einladung folgt.

Bauen in der Gemeinde

Egal welches Bauvorhaben Sie errichten wollen, bitte immer zuerst mit der Baubehörde in der Gemeinde sprechen. Erst nach Planung und Bewilligung kann mit dem Bau begonnen werden. Bitte beachten Sie das auch Heizungsanlagen, Stützwände, Photovoltaikanlagen, Carboards, meldepflichtig sind.

Mit freundlichen Grüßen
Bgm. Gerhard Gschiel